

Ministros votarán en septiembre petición para reducir las cuentas de luz en Hualpén

VICTOR HUENANTE / AGENCIA UNO



La noticia fue confirmada por la ministra Maisa Rojas.

El Gobierno votará en septiembre la petición de incorporar a Hualpén entre las comunas que pueden acceder al beneficio de subsidio para rebajar las cuentas de la luz eléctrica. Así lo confirmó la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, quien señaló que se votará en el próximo Comité de Ministros. Cabe señalar que la votación es a raíz de la

solicitud realizada por el municipio de Hualpén, tras una reunión sostenida con el Gobierno, para ser considerados como Zona de transición Energética y potencialmente acceder al Descuento de Generación Territorial. De ser aprobado, los habitantes de la comuna tendrán un descuento automático de al menos un 27% en la cuenta de la luz.